

La BA 101 prime avec 1 000 sourires

SAINT-PAUL En mars dernier, l'association saint-pauloise 1000 sourires embarquait avec une trentaine d'enfants à bord d'un Transall de l'armée de l'air. L'opération vient d'être saluée au concours national "Prix armées-jeunesse 2008".

SAINT-PAUL

Vant être élue en exemple et reconduite, " Les prix sont remis solennellement, chaque année, par le ministre de la Défense ou son représentant.

UNE COLLABORATION SOLIDE

Sous la présidence du général François Dupont, inspecteur général des armées (Marine), la commission armées (France) la commission armées maritime supervise le p'tit déj' depuis 1995. Elle contribue à promouvoir l'esprit de défense, à préparer les jeunes à leurs responsabilités de citoyens et à renforcer les liens entre la communauté nationale et les armées. Elle se veut " un lieu de dialogue, de réflexion et d'action ".
Cette année, la BA 101 et 1 000 sourires sont donc récompensés, en recevant le Je suis élu à la Marine nationale. Ibrahim Ingar était alors l'accueillie de son 1 000e enfant partainé. Depuis, les opérations se sont multipliées en faveur de

l'enfance issue de milieux modestes, 38 actions et 1 600 marmailles bénéficiaires, 1 600 sourires retrouvés ► R.L.



► La trentaine de marmailles invités par 1 000 sourires, juste avant l'embarquement à bord du Transall.

implantées à La Réunion. Une montagne du Haut-Rhin. Une récompense qui souligne également la collaboration désormais solide entre 1 000 sourires et les forces armées